



学校教育目標：ふるさと錦を愛し、夢をもち、礼節を重んじる自立した生徒の育成

錦タイムズ #05

錦町立錦中学校

令和7年5月13日

第64回 錦中学校体育大会 「絆」～We are one～

11日（日）に行われた、第64回錦中学校体育大会。

大会スローガンである「絆～We are one～」のもと、学年種目、KUMAKO！六調子、学級対抗リレー、応援団競技、MDC（中距離走 [ミドル・ディスタンス・チャレンジ]）、分団対抗リレー…すべての競技に対して、全校生徒が高い意識をもち、全力で取り組む姿が見られました。

約2週間という短い練習期間でしたが、それぞれの学年・学級が、絆を深めることができました。

特に、3年生にとっては最後の体育大会。応援団長・各種リーダーを中心に、格別な意気込みをもって取り組む姿が印象的でした。



また、体育大会を開催するにあたって、多くの保護者の皆様にご協力をいただきました。

10日（土）には、PTAの「総務委員」「地区委員」「環境・保体委員」「おやじの会」の皆様により、駐車場やグラウンドの草刈りをしていただきました。おかげで、当日は整った環境で、体育大会を実施することができました。

さらに当日は、「総務」の方々による来賓受付、「地区委員」「環境・保体委員」の方々による駐車場の整理、「生徒指導部」の方々による会場巡回、「文化・広報部」の方々による生徒の写真撮影を行っていただきました。



生徒たちは、この体育大会での学びを今後の学校生活の中で生かし、さらに成長を続けていってくれるものと信じています。

多くの方々のご協力のおかげで、無事に体育大会を終えることができました。保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

今後とも、本校教育へのご理解とご協力、よろしくお願ひいたします。

「The Nishiki Times」では、生徒の活躍を中心に、錦中生の活動を紹介しています。ホームページでもご覧になれます。



錦中HP